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期待される
伏木富山港との
連携強化
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韓 国 語 講 座
開 講 し ま す ！
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新湊大橋開通1周年
記念イベント決定
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先月の事業 pickup

石井県知事を団長に、伏木富山港韓国ポート
セールス訪問団が、韓国（ソウル市内・仁川商
工会議所・釜山新港）を訪れました。
本所からは、団員として牧田会頭、米本専務
理事が同行しました。訪問団は、仁川商工会議
所を表敬訪問した他、世界第5位のコンテナ取
扱量を誇る釜山港を視察し、伏木富山港との連
携強化について意見交換を行いました。韓国な
どの環日本海諸国が目覚しい経済発展を遂げる
なか、環日本海のゲートウェイとして伏木富山
港が果たす役割に、期待が寄せられます。
また、仁川商工会議所を訪れた牧田会頭は「来
年は仁川商工会議所との交流が始まって10年の
節目になることから何か記念のイベントが出来
ればいいと思っている。5周年記念の際は、射
水へ来ていただいたが来年は射水から仁川を訪
問したい。」と挨拶しました。

観光･物流面の強化
伏木富山港韓国ポートセールス

▲仁川商工会議所表敬訪問の様子

5
7 ~ 9

交流観光委員会が企画・主催し、「韓国語講座」
を新たに開講することとなり、プレ講座を議員、
職員で受講しました。会員を始め、議員・職員
の国際感覚を養うことを目的に射水市民国際交
流協会と共同で会員・一般向けに開講します。
ご興味のある方は、ぜひこの機会を御利用下さ
い。※ 詳細・申込みは、折込チラシをご覧下さい。
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第1回「新湊大橋開通1周年」「あいの風プロム
ナード開通」記念イベント実行委員会設立総会
が新湊消防署で開催され、本所から牧田会頭と
米本専務理事が参加しました。
記念事業として、以下のイベントが予定され
ています。
６/24（月）　富山湾サンセットディナークルーズ
６/30（日）　あいの風プロムナード開通イベント
10/５（土）　あいの風プロムナード健康ウォーク
10/27（日）　全国大陶器市とちょこっとグルメ
H26.2月頃　新湊大橋開通１周年・富山新港開港
　　　　　45周年記念シンポジウム

家　　　　　計 企　　　　　業

所　得　税 課税所得 4,000 万円超の部分に 45%の最
高税率 研 究 開 発 試験研究費を控除できる法人税額の上限

を 30%に引き上げ（2年間）

相　続　税 相続財産 6 億円超の部分に 55%の最高
税率 投 資 促 進

設備投資を前年度比 10%超増やした企
業に対し、投資額の30%を前倒し償却か、
3%の税額控除（2年間）

住宅ローン
減 税

14 年 4 月～ 17 年末の入居で最高控除額
を年 40 万円に

給 与 増 を
促 す 税 制

平均給与などを増やした企業に対し、給
与増加額の 10%を法人税額から控除
（3年間）

住 宅 の
省エネ改修

工事費などの 10%を所得税額から控除
する制度を一部拡充し 5年延長

中 小 企 業
交 際 費 年 800 万円まで全額損金算入（1年間）

自 動 車
取 得 税 14 年 4 月に縮小、15 年 10 月に廃止 事 業 承 継 親族でない後継者への事業承継などで相

続税・贈与税猶予（H27.1 ～）

孫 へ の
教 育 資 金

1,500 万円を上限に贈与税を非課税に
（3年間）

グ リ ー
ン 投 資

太陽光、風力発電設備、電気自動車に
加えコージェネレーション（熱電併給、
LED等）設備が新たに即時償却の対象
に。（2年間）

少額投資非課税
制度（日本版 ISA）

年 100 万円までの株式・株式投信への投
資について、配当や譲渡益を 5年非課税

■お気軽にお問合せ・ご相談ください■
射水商工会議所　ＴＥＬ８４－５１１０
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関連団体の動き

予　定 主な今後の動き
イベント情報

＜会議所＞　主な今後の動き
6/1 土 射水市獅子舞競演会開会式

6/3 月 富山県商店街連合会通常総会・記念講
演会

6/4 火 本所監事会
水辺のまち新湊通常総会

6/6 木 射水市ふるさと物産協議会総会
総務企画委員会

6/7 金 本所女性会役員会

6/8 土 第一イン新湊開業 30周年感謝の集い

6/9 日 簿記検定試験

6/11 火 富山新港新湊まつり実行委員会

6/12 水 能越商工観光懇談会幹事会

6/13 木 正副会頭会議・役員連絡会議

6/14 金

富山ウラジオストク会理事会・通常総会・
特別講演会
社会保険事務担当者講習会
富山県商工会議所女性会連合会「定時総会」
富山県社会保険委員会連合会理事会

6/18 火 常議員会

6/19 水
労働保険適正加入推進員（初任者対象）
研修会
富山県信用保証協会「信用保証業務説明会」

6/21 金 経営改善貸付推薦団体連絡協議会

6/23 日 珠算・暗算能力検定試験、段位認定試験

6/26 水 通常議員総会

6/27 木 新湊近未来構想「プロジェクトＡチーム」

6/30 日
北日本新聞万葉杯争奪・がんばれ万葉線！
チャリティーゴルフ大会
本所青年部委員会（親睦会）

＜新湊地区＞　イベント情報
■高周波文化ホール■
問合せ先：陶房「匠の里」（TEL 54-1201）

6/23 日 第12回陶友会特別展（～30日まで）

■海王岸壁発着■
問合せ先：港湾・企業立地課みなとまちづくり班（TEL 82-1957）

6/24 月 富山湾サンセットディナークルーズ

注）上記は予定であり、都合により変更にな
る場合もございますのでご容赦ください。

射水市民国際交流協会の総会が、大門総合会
館で開かれ、会長に本所牧田会頭が再任されま
した。顧問に高橋久和市議会議長、副会長に西
谷義人新湊ロータリークラブ会長（本所常議員）
が新任されました。
平成25年度は、英語、韓国語、中国語の語学
講座を6月に開講。韓国語に関しては、本所と
合同で開講します。

新湊商店連合会の通常総会が、射水商工会議
所会館で開催されました。
平成24年度事業報告並びに収支決算、役員改
選の件、平成25年度事業計画案並びに収支予算
案が原案通り承認されました。
事業計画では、中元大売出し・年末年始大売
出し事業等計画しており、地域振興と消費者サ
ービスの向上に積極的に取り組んで行くことを
決めました。

射水圏政経懇話会
の第26回定時総会
が、第一イン新湊で
開催されました。
総会では、平成
24年度事業報告・
収支決算、平成25
年度事業計画・収
支予算案、役員改選が承認され、引き続き、射
水市の発展・活性化事業に注力することに加え、
新たに政治的要望にも積極的に取り組んで行く
ことを決めました。磯野会長、串田副会長が再任、
その他役員改選が行われました。

新湊青色申告会の通常総会が、射水商工会議
所会館で開催されました。
平成24年度事業報告、収支決算、平成25年
度事業計画案、収支予算案が原案通り承認され
ました。

牧田会頭再任
射水市民国際交流協会

地域振興への取り組み
新湊商店連合会

政治的要望も視野に
射水圏政経懇話会

公平校正な税制の確立
新湊青色申告会

5
23

5
23

5
23

5
23

5
26

5
27

5
28

5
31
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S E R I E S

「散歩道と商店街」
　今、「地域住民にいかに体を動かしてもらうか」
が地域社会の一つのテーマになっている。
　この背景にあるのが、人口減少。2025年には
すべての都道府県で人口が減少すると言われ、
大都市の郊外でも空き家が増えている。つまり、
多くの地域で「ご近所さん」が少なくなっている
のだ。そうなると、外出の機会が減ってしまう。
　年をとると、腰が痛い、膝が痛い、と不具合
が出やすい。体が痛むから外に出ない、となる。
さらに、自宅周辺の人口が少なくなると、「外出
は危険だから」と周囲の人が高齢者を外に出さ
なくなる。こうして悪循環が発生する。
　健康科学の知見によれば、体に不具合が出て
いるときほど、ある程度の運動をした方がよい
そうだ。だからこそ、福祉関係者たちはウオー
キングイベントに力を入れる。
　しかし、コトはそう簡単ではない。多くの高
齢者がイベントに参加しないからだ。「大勢で歩
くと『暇でいいね』という嫌みを言われるから」
とのこと。そんな周囲の声など気にしなければ
いいが、ひとりで歩くことができる環境を整え

ることも重要だろう。
　では、どんな環境だったらよいのだろう。平
坦で安全な歩道や、美しい風景などが考えられ
るが、今注目を集めているのが「歩くことをイメー
ジできる地域であるかどうか」という点である。
　この歩道にはつつじが咲いていて、その角を
曲がると学校のプールが見えて、そのプールを
超えると商店街が見えてくる……。このような、
一つ一つの光景が連続的につながることが必要
だ。それによって人々は「歩く」というアクショ
ンを起こすのである。
　さて、あなたのまちの商店街は、地元の風景
と連続的につながっているだろうか。まちの風
景とつながったとき、商店街はみんなの「散歩道」
として、今よりもにぎわっているはずだ。

社会学者
新　雅史

青年部だより

県商工会議所青年部連合会は11日、第一イ
ン新湊で平成25年度定時総会を開き、本年度
会長に三箇伸欣君（射水YEG）を正式に選びま
した。
県内8青年部のメンバー190名が出席し、三
箇会長は《みんなで創ろうNEXTステージ～
つなげようビジネスの和～》をスローガンに、
「メンバー同士の和をつなげたい」と抱負を述

べました。総会では24年度事業報告、
決算報告及び25年度事業計画、収支予
算、新役員の選出が行われ、全ての議
案が了承されました。来賓からは夏野
射水市長、牧田射水商議所会頭、佐野
北陸ブロック青年部連合会会長が祝辞を
述べました。総会終了後、懇親会が開
催されアトラクションでは新湊らしく獅
子舞を披露するなど会場を盛上げました。

25年度商議所青年部連合会
会長に三箇君（射水YEG）決まる！

挨
拶
す
る
三
箇
会
長▼

直 前 会 長
副 会 長

監 事
日本YEG出向役員
北陸信越ブロック出向役員

専 務 理 事

久保智祐君（氷見）
鳥居真囲衛君（黒部）、安念匠太郎君（砺
波）、瀧脇克之君（富山）
森井信次君（魚津）、津田晋也君（高岡）
久保智祐君（氷見）
三箇伸欣君（射水）、島澤達也君（魚津）、
久保智祐君（氷見）、中村勇史君（滑川）
棚田豪君（射水）

～ 新 役 員 ～

新　雅史／あらた・まさふみ
　1973年福岡生まれ。東京大学人文社会系
研究科博士課程（社会学）単位修得退学。商
店街衰退の“本当の理由”を社会学的なアプ
ローチを駆使して詳細に解き明かしつつ、商
店街の役割の重要性を説いた著書『商店街は
なぜ滅びるのか 社会・政治・経済史から探
る再生の道』（光文社）がベストセラーに。
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　東京都府中市に本社、山梨県韮崎市に一貫生産
工場を有する「エーワン精密」という社名の企業
がある。従業員数は100人強の中小企業であるが、
コレットチャックやカムの製作、工具の再研磨を
行う企業として業界では著名なモノづくり企業で
ある。
　創業は昭和 45 年、現相談役の梅原勝彦氏が 31
歳のとき、１人でスタートした。同社のビジネス
モデルは、顧客から特注のコレットチャックやカ
ムを作ってくださいという図面がくると、それを
わずか１～２日で作り上げ、全国に宅配便で納入
する。工具の再研磨は、顧客から依頼がくると、
やはり瞬時に加工し、これまた宅配便で納入する。
数量は、ほとんどが１～２個、納期もほとんどが
今日依頼され、明日・明後日に納入という注文で
ある。まさに多品種・微量・短納期生産である。
　同社の評価がとりわけ高いのは、その驚異の高
業績である。周知のように、わが国の法人企業約
280 万社のうち、今や赤字企業比率が約 75％、売
上高経常利益率が５％程度あれば優良企業、それ

が 10％程度以上あれば超優良企業といわれている
が、同社の業績はけた違いである。
　例えば、最新の平成 24 年度の決算書をみると、
売上高が 24 億円、経常利益が 5.2 億円となってい
る。つまり売上高経常利益率は何と 27％である。
ちなみに、当社が創業した昭和 45 年から平成 21
年の間は、売上高経常利益率は全て 40％以上で
あった。さすがに、リーマンショックの影響は大
きく、平成 22 年は 22％、23 年は 29％、そして
24年は27％と、それまでと比べると落ち込んだが、
それでも依然 20％以上を持続しているのである。
　長い企業の歴史の中で、ラッキーな要因が重な
り、１回や２回、同社のように売上高経常利益率
が 20％前後以上になったことのある会社は少なか
らず存在する。しかしながら、同社のように、す
でに 40 年以上にわたり、それが 20％以上を持続
している会社など、筆者は見たことも聞いたこと
もない。おそらく日本一の高収益企業といっても
過言ではない。
　同社のこうした高収益の最大の要因は、創業経
営者である梅原氏が、社員とその家族の命と生活
を守るための経営を一貫して実践してきたからで
ある。
　梅原氏はその思いを「創業前、散々下請けの悲
哀を見てきたので、自分で経営するときは、嫌な
思いをしない・させない経営をやらねば」と誓っ
たという。日本に残るモノづくり企業の１つのモ
デルである。

法政大学大学院政策創造研究科
教授 坂本 光司

　新緑が香る季節になりました。先日、静岡・掛
川のお茶農家の木村さんが、朝摘みの生茶葉を
持ってわざわざ東京まで来てくれました。木村さ
んとは２月にカリアックで実施したセミナーで知
り合いました。そのときに「生の茶葉のおいしさ
は生産者しか知りません。これを世の中に広める
ことはできないでしょうか」と相談を受けていた
のです。
　知り合いのカフェと喫茶店にお願いして、若い
女性や飲食店向け専門雑誌の編集長などを招いて
実演会を開きました。生茶葉をその場で蒸して揉
み煎茶としていただいたり、さまざまなお酒と組
み合わせてカクテルを作ったり、生や蒸した状態
でもそのまま味わいました。
　これを実施したのには「生産者だけが知る味を
一般消費者に」という思いだけなく、別の狙いも
ありました。
　生茶葉は、われわれが親しんでいる「お茶」と
いうより「野菜」です。お茶はいくつかの農園が
まとまったりしながら工場を運営して煎茶を作

り、それが市場で時期や品質などの差によって価
格が変動する加工食品です。もし、野菜として茶
葉のまま商品になれば、従来とは違う利用シーン
が広がる可能性があります。また、小規模で高齢
化したお茶農家でも、生産した茶葉がそのままブ
ランド野菜として売れれば、生産者も今までとは
違う生き方ができるかもしれません。
　日本の人口は昨年 28 万人減りました。これか
らさらに加速をつけて人口は減っていきます。従
来の商品の消費量は、基本的にどんなものでも
減っていく前提で、今後のビジネスは考える必要
があります。そんな中で、地域の産業や人がきち
んと尊敬されながら持続的にビジネスを展開する
にはどうすればいいのでしょうか。
　荒っぽく言うと「同じものを海外で売る」「今
までと違う人に買ってもらう」。また、同じ人を
相手にするなら「今までにはない利用シーンを新
たに作り出す」しかないでしょう。
　生茶葉についても課題はまだまだ山積みです。
原材料の確保や保存方法、調理方法などもこれか
ら開発する必要があります。今回の実演会で、あ
る若い女性は味よりも「蒸しているところがきれ
い」なことに一番感動していました。サラダに使っ
てもらったイタリアンのシェフは、上品な香味野
菜の可能性を感じていたようです。
　チャレンジしてみれば思わぬところに新しい
ヒットの芽が隠れているかもしれません。

日経ＢＰヒット総合研究所　上席研究員
渡辺　和博

S E R I E S

「『生産者しか知らない』を
新しいビジネスに」

「好業績を持続し続ける
『エーワン精密』」
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夏期の一時的な運転資金が
必要なときにご利用下さい

射水市中小企業短期季節資金融資 
▼年　　利　2.00％
▼対　　象　射水市内の中小企業者
▼限 度 額　５００万円
▼申込期間　６月１４日（金）～７月３１日（水）まで
▼返済期限　平成 25 年 10月31日（木）
詳しくは･･･
　射水市　商工観光課　TEL82-1955　まで

日本政策金融公庫
定例相談会

アドバイザー等 開 催 日 時
高岡支店国民生活事業
・小口の事業資金融資
・創業支援・地域活性化支援
・国の教育ローン、恩給・共
　済年金等を担保とする融資

6月18日（火）
13:00～15:00

富山支店中小企業事業
・中小企業への長期事業資金
　の融資
・国の中小企業政策に基づい
　た支援

7月25日（木）
13:00～15:00

相談会場　射水商工会議所 1 階相談室
■ご利用の方は、相談所まで事前に
　ご予約下さい。ＴＥＬ８４－５１１０

主な公的融資制度の利率
（平成25年６月１日現在）

資　　　金　　　名 利率（年）

日　本　政　策
金　融　公　庫
（国民生活事業）

富　　山　　県

射　　水　　市

マ ル 経 融 資 １．６５％

１．８５％

２．００％

２．００％

普 通 貸 付
注）基準利率

小口事業資金

中小企業振興資金

 
 

【期間:７/１～１０】
税務相談室開設します

お食事券を発行してくれる
飲食店を募集しています
射水商工会議所青年部では、7/28（日）に開催

される新湊まつりにおいて、海王丸パーク・新湊
大橋周辺で「射水ＹＥＧ☆スタンプラリー」を開催し
ます。スタンプラリー達成者に、抽選で豪華賞品
をプレゼントします。その賞品の一つに射水商工
会議所青年部が発行する市内飲食店で利用でき
るお食事券をプレゼントする予定です。お食事券
を発行していただける飲食店を募集していますの
で、ご協力いただける方は射水商工会議所青年
部事務局（℡：84-5110）までお申し込みください。
［発行枚数（予定）］　3,000 円×20 枚 分
○発行枚数（額面）は応募状況によって変更す
る可能性があります。

［応募条件］
１．射水商工会議所の会員であること
２．市内に店舗を構えていること

※原則として1店舗につき3,000 円分の発行とさ
せていただきます。
（応募件数が少ない場合は変更する可能性が
あります。）
※お食事券は射水商工会議所青年部が発行しま
す。（デザインの変更はできません。）
※発行費用（食事券の金額 3,000 円を含む）は射
水商工会議所青年部で負担します。

■対 　 象　源泉所得税納期の特例適用事業所
■開催期間　７月１日（月）～１０日（水）
■開催場所　射水商工会議所 相談室
■持参いただくもの
　所得税源泉徴収簿、納付書 等
　※印鑑は必要ありません。
■ご利用の方は、相談所まで事前に
　ご予約下さい。ＴＥＬ８４－５１１０

注）別に定める用件に該当する場合は、
それぞれに定める特利が適用されます。

クールビズ実施します
【期間:６/１～９/３０】

　本所では、地球温暖化防
止及び省エネ推進のため、
上記期間中は、弱冷房の設
定と軽装（ノー上着、ノーネ
クタイ）にて勤務させていた
だきます。

インフォメーション
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『商工会議所福祉制度』
キャンペーンのお知らせ

とやまエキスパート・バンク

　ベストウイズクラブでは、「福祉制度キャン
ペーン」を実施しております。本キャンペー
ンでは『商工会議所福祉制度』を会員の皆様に
ご理解いただき、会員事業所の福祉向上にお
役立ていただくことを主な目的としていま
す。
　『商工会議所福祉制度』は、経営者・役員
の皆様の保障や退職金準備他、入院・介護・
老後に備えた様々な保障ニーズにお応えする
ものです。
　商工会議所職員とアクサ生命保険株式会社
の担当社員がお伺いした際には、是非ご協力
いただきますようお願い申し上げます。

■ 射水商工会議所 業務指導課 ■
ＴＥＬ　８４－５１１０

■日　時　平成２５年６月１４日 ( 金 )
　　　　　１４：３０～１６：００
■場　所　ホテルニューオータニ高岡４Ｆ
■講　師　㈱ホスピタリティ･ブランディング
　　　　　取締役社長　永末　春美　氏
■演　題　「組織再生はモチベーションから」
　　　　　～やりとげたＶ字回復～
■入場無料 （事前に電話にて申込みお願いします）
■申込･問合せ先
　公益社団法人 高岡法人会
　　TEL 23－8855　FAX 26－1216

http://www.facebook.com/imizucci
☆会員の皆様のいいね！お待ちしてます☆

青年女性部総会
記念講演会のご案内

射水商工会議所Facebook
ページで情報発信しています

公益社団法人　高岡法人会

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 第８回 射水市勤労者ソフトボール大会
参加チームを募集します！

日　　時：８月２５日（日）及び９月１日（日）
　　　　　（予備日：９月８日（日））
場　　所：射水市歌の森運動公園多目的
　　　　　グラウンド及び県立大学グラウンド
参加資格：市内事業所・商店で働く方、また
　　　　　は市内在住の勤労者で編成される
　　　　　チーム
参 加 費：１チーム　６ , ０００円
　　　　　（傷害保険料含む。）
申込方法：参加申込書にメンバー等を記入し、
　　　　　参加費を添えてお申込みください。
申込期限：７月１２日（金）
申込・問合せ先：
　商工観光課（新湊庁舎）　TEL８２－１９５５

※「ベストウイズクラブ」は、商工会
議所共済制度・福祉制度の普及・推
進を目的として全国各地の商工会議
所及びアクサ生命保険㈱により運営
されている組織です。

　経営のお悩みをその道のプロがすっき
り解決！まずはお気軽にご相談くださ
い！
１ . 安心無料
２ . 中小企業者が対象です
３ . 秘密厳守で直接訪問・助言
４ . 経験豊かな専門家を登録

　「とやまエキスパート・バンク事業」とは
　中小企業の方または創業を予定する方
の経営・技術力を強化するため、要請に
応じて専門的知識を有するエキスパート
を派遣します。
　具体的実践的な事項について指導を行
うことにより、厳しい経営環境を乗り切
るための人材確保や育成を図り、その経
営資源の向上に資することを目的として
います。
詳細は、本所までお問合わせください。

ＴＥＬ　８４－５１１０

４ つ の 特 色

インフォメーション
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Ｑ＆Ａ
Ｑ．どんな商品を製造しているのか？
Ａ．医科向けの点滴（輸液）を作っている。［原料を仕入れて調製
→充てん→滅菌→検査→包装］というように、工場内で全ての作
業を一連の流れで行っている。製造部門は、シングルバッグ※輸
液を製造する部門と、マルチバッグ※輸液を製造する部門とに
分かれている。生産品目は、濃度違いや容量別も入れて、9品目。
※シングルバッグ･･･脂肪乳剤
※マルチバッグ（ダブルバッグ）･････［アミノ酸＋糖・電解質］製剤と

［脂肪＋アミノ酸・電解質］製剤
※マルチバッグ（トリプルバッグ）･･･［アミノ酸＋電解質＋ビタミン］製剤

Ｑ．富山工場の特徴は？
Ａ．自社は、国内に４つの工場（鳴門、松茂、釧路、富山）を持
っており、富山工場はその１つ。それぞれの製品に合わせた製
造工程を持ち、製造を行っている。例えば、富山工場では、複
数台の充填機があり、その中のひとつは通常の回転式ではなく
直線的レイアウトとし、各所にロボットを配置することにより2
～3 人で作業ができるよう効率的な構造を採用している。また、
脂肪乳剤に関しては、４工場の中でも富山工場でのみ製造して
いる。
Ｑ．経営理念は？
Ａ．例えば、富山工場で製造しているトリプルバッグの製品の中で、アミノ酸製剤と糖液製剤と
ビタミン製剤の3製品をひとつの製品にしたものがある。これは、3製品の成分を3室に分けて
充てんし、使用時にワンプッシュで無菌的に混合できるという画期的なもの。それぞれの栄養が
あらかじめバランスよく含まれているので単品で使用することができる。また、投与間違いの
リスク軽減や在宅介護時の手間が省けゴミも減るなどのメリットもある。私たち大塚製薬工場は、
輸液のリーディングカンパニーとして、臨床栄養の領域において患者・医療従事者様のベストパ
ートナーでありたいと考えている。

インタビューを終えて
　教えていただいたトリプルバッグの製品は、
医療において大変メリットのある製品である反
面、液室が増えるほど製造プロセスが複雑にな
るため、常に稼働率向上や歩留まり向上を図る
等の管理努力をされています。弓野工場長を始
め、社員皆さんの「最高の品質を、最高の効率
でお届けしよう」という、知恵と努力の積み重
ねが、日本の医療を支え、私たちの安心・安全
を守ってくれているのだと、頭の下がる思いです。
富山工場では、企業見学の受け入れも行ってお
られます。その取り組み姿勢から、富山の産業
観光活性化への大きなヒントもいただき、勉強
させていただきました。ご興味のある方は、企
業見学してみてはいかがでしょうか。

　このコーナーでは、世界で活躍する企業、オリジナル商品がすごい
企業などキラリと輝く射水市のがんばる企業をご紹介します。
　第14回は、㈱大塚製薬工場 富山工場です。6月は気温の上昇に伴
い、体調を崩しやすくなる時期だそうです。皆さんも体調管理にはお気
をつけ下さい。㈱大塚製薬工場は、点滴（輸液）の製造販売において
国内シェア5割を有しています。私たちの健康を支え、医薬品業界を牽
引するリーディングカンパニーとして、富山工場が担うものは何か、工場
長 弓野雅一氏、総務課(兼)経理課長 栗林一哉氏にお話を伺いました。

キラリ
しんみなと

患者・医療従事者の
ベストパートナーでありたい

▲富山工場（外観）

社　　名
　株式会社 大塚製薬工場
　（本　社）徳島県鳴門市
　（資本金）8,000万円
事業内容　医薬品製造販売
事業所名　富山工場
住　　所
　射水市有磯2丁目27-1
事業所代表者
　工場長　弓野　雅一
従業員数　150名

会 社 概 要

地域の皆様に、地元新湊の商品・
生産品が愛用され、育てていただく
ことが、豊かな地域づくりの根源です。

掲載企業募集中
問合せ先：射水商工会議所 東海（TEL８４－５１１０） 


